
El Consell acusa al Gobierno de enviar poca agua del Tajo para 
riego y con desgana 
 
El Consejo de Ministros aprobará hoy un trasvase a la cuenca del Segura que no 
superará los 20 hm 3 
 
REDACCIÓN  
 

E l conseller de Agricultura, Juan Cotino, afirmó ayer 
que el trasvase de agua para riego aconsejado el 
miércoles por la Comisión del Tajo-Segura para los 
próximos cuatro meses y que hoy debe aprobar el 
Gobierno es «manifiestamente insuficiente», «sólo 
autoriza 20 hectómetros cúbicos para abastecer los 
campos de los regantes de la cuenca del Segura». El 
Consell considera en este sentido que las actuaciones 
del Gobierno de España en materia hídrica 
«lamentablemente» demuestran que el Ejecutivo central «no quiere dar agua a los 
agricultores de la Comunidad Valenciana». En este sentido, el titular de Agricultura 
manifestó que «no sólo no nos han dado el agua que necesitamos, sino que además lo han 
hecho con desgana», criticó.  
 
«No han tenido más remedio que aprobar la llegada de una pequeña cantidad» a la 
Comunidad y «a los valencianos nos duele la reticencia que han mostrado para darnos sólo 
unas gotas para nuestras tierras, que no sirven para solucionar los problemas hídricos que 
padecemos», dijo.  
 
«Lo que hace el partido socialista en el tema del agua en la Comunidad no tiene solución», 
por lo que «el único arreglo llegará cuando se marchen del Gobierno», opinó. El conseller 
señaló también que no puede comprender que desde el ejecutivo que dirige José Luis 
Rodríguez Zapatero «se estén poniendo continuamente trabas a todas las medidas que 
podrían poner solución a los problemas que sufre la Comunidad». Según Cotino, «sería 
muy sencillo fomentar la solidaridad entre comunidades para que, si se tiene suficiente 
agua, se dé a otras zonas que no la tienen», dijo, y agregó que «si tenemos agua sobrante 
en el Ebro, que la traigan hasta la Comunidad; si están ya ejecutadas las infraestructuras 
del trasvase Júcar-Vinalopó en un 50%, las deberíamos terminar». «Todo ello - indicó - son 
cosas con sentido común, pero el Gobierno socialista parece que desconoce lo que esto 
significa».  
 
Por otra parte, Cotino defendió que la Generalitat «está haciendo todo lo posible para que 
no sólo la agricultura, sino todos los sectores productivos de la Comunidad dispongan de 
recursos hídricos suficientes. Eso es algo que sabe toda Valencia, todo Alicante y todo 
Castellón y tanto los regantes como el resto de la población, y estamos dispuestos a seguir 
luchando para que se ejecuten las medidas necesarias que nos garanticen el agua», 
agregó.  
 
Por su parte, el consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, 
José Luis Martínez Guijarro, pidió ayer «prudencia» para hoy al Consejo de Ministros a la 
hora de aprobar un nuevo trasvase y recordó que desde el Gobierno de Castilla-La Mancha 
«nunca negaremos el agua para el abastecimiento humano porque siempre hemos sido una 
región solidaria».  
 
A preguntas de los medios, Martínez Guijarro se refirió así a la recomendación de la 
Comisión de Explotación del Trasvase del Tajo Segura de un desembalse de 10 
hectómetros para las Tablas de Daimiel y otro de al menos veinte hectómetros para los 
regadíos de la cuenca del Segura, informó la Junta en nota de prensa. El titular de Medio 
Ambiente y Desarrollo Rural valoró además positivamente la propuesta de realizar un 
trasvase a las Tablas de Daimiel en estos momentos «porque va a permitir mantener su 
ecosistema, ya que sobre todo la flora podría llegar a una situación irreversible».  
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Martínez señaló que el cauce de los ríos, tras las últimas lluvias, permite que el agua llegue 
desde el trasvase hasta las Tablas de Daimiel «por lo que una propuesta de 10 hm 3 está 
dentro de las necesidades que planteábamos». 
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